

*Peyase*



WERY Auguste  
Lijsterbessenlaan, 24  
1900 OVERIJSE

ORGANE DU CERCLE PEGASE

Association sans but lucratif

Fondé en 1906 - Société Royale

Affilié à la Fédération Belge du Cyclotourisme  
-----

TRESORERIE : C.C.P. 000-0147212-63 CERCLE PEGASE  
Bruxelles - Tél. 731.39.15

COTISATION : 300 francs.  
-----

## "IMPORTANT!"

- . Route du Beurre, du Fromage et du Sirop :  
21 avril et 5 mai : voir page 6.
- . La Thiérache : page 6.
- . Colonia Romanica : 11 mai et 1er juin :  
page 6.
- . Week-end de Pentecôte : page 10.
- . En avril, il y aura 2 sorties du dimanche  
après-midi : les 21 et 28.

COLONIA ROMANICA 1985  
- - - - -

Les églises romanes de Cologne renaissent de leurs cendres. Leur reconstruction est presque terminée. Ce que la guerre et sa rage destructive anéantirent en quelques instants a été reconstruit au prix de grands efforts, en l'espace d'une génération.

Ces édifices témoignent encore aujourd'hui de l'âge d'or de Cologne, du moyen-âge au moment de son apogée. La ville ressemblait à un chantier, les citoyens payaient pour la construction des églises, érigées entre 1150 et 1250. Tandis que le clergé qui comptait dans ses rangs des gens de souche colonaise bâtissait les églises, le Conseil des citoyens fit construire le plus grand mur d'enceinte médiéval, au nord des Alpes. La richesse des citoyens permit de financer toutes ces entreprises. Les évêques ou l'empereur qui résidaient loin de Cologne firent rarement quelques dons.

Sous l'emprise de la foi avivée par Bernard de Clairvaux et Albert le Grand cette richesse donna le jour à une architecture qui, aujourd'hui encore, traduit l'espoir et la croyance des gens de l'époque.

X X  
X

ST. ANDREAS - Ancienne église collégiale est située près de la Cathédrale. Il s'agit actuellement d'une église paroissiale qui abrite un couvent de dominicains. La nef et la partie ouest de l'édifice ont été achevées en 1225. On y découvre une profusion d'ornements tout à fait exceptionnelle qui date de la fin de l'époque romane. Le choeur témoigne de la splendeur du gothique tardif.

Le beau clocher octogonal contient la châsse de Saint-Albert le Grand, dominicain, théologien et philosophe, mort en 1280, il fut le maître de Saint Thomas d'Aquin.

X X  
X

ST. APOSTELN - Construite en bordure de la route qui mène à Aix-la-Chapelle, l'édifice fait fonction d'église paroissiale depuis 1802, il a été modifié après l'incendie qui s'est déclaré en 1192.

Le tracé du choeur rectangulaire que l'on devine encore à l'intérieur du bâtiment a été remplacé par le troisième choeur triconque de Cologne. C'est celui dont l'architecture est la plus harmonieuse. Par son lanterneau il donne l'impression d'être le corps central.

A l'ouest une haute tour fait contrepoids. Dans la nef et le transept occidental, les murs qui datent du XI<sup>e</sup> siècle sont masqués par un assemblage de parois surmontées d'une voûte, le tout évoquant un édifice de l'époque romane.

X X

ST. CAECILIEN - Eglise de l'Ancien Couvent des Chanoinesses, d'un style très dépouillé, a été construite dès le milieu du XIIe siècle.

Avec son plafond plat, ses traces de peintures murales, scènes tirées de la légende de Sainte-Cécile et du Nouveau Testament, ce bâtiment sert de cadre au "Schnügen Museum", Musée d'art sacré, présentant une très riche collection.

X X  
X

ST. GEREON - C'est un des édifices les plus importants de la fin de l'antiquité, il a été construit au IVe siècle sur l'emplacement d'une nécropole qui s'étendait au delà du mur d'enceinte romain.

On ne connaît pas le nom du Maître d'oeuvres de cette église ornée de mosaïques sur fond or. La légende veut que St-Céréon et ses disciples, martyrs de la dernière grande persécution des chrétiens, aient été à l'origine de cet édifice.

Au moyen-âge, le couvent est réservé à la Grande Noblesse. L'archevêque Annon (1056-75) fait d'abord agrandir le chœur qui, dans sa configuration actuelle, sera achevé un siècle plus tard. Le décagone, tel que nous le connaissons actuellement, enferme dans ses murs une salle romaine de forme ovale. Il n'est achevé qu'en 1227. Une coupole prestigieuse de 48 mètres de haut, unique sur le plan de l'architecture du haut-moyen-âge, se dresse alors sur des piliers de contre-boutants et des arcs-boutants.

Une crypte abrite les mosaïques installées dans le chœur au XIe siècle.

X X  
X

ST. MARIA LYSKIRCHEN - Seule église paroissiale qui fasse partie de la ceinture des églises romanes. Elle semble toute petite et bien modeste, une tour reste inachevée. Sur les voûtes, on peut admirer les peintures murales pratiquement intactes qui datent du XIIIe siècle. Des scènes tirées de l'Ancien Testament sur la partie Nord donnent la réplique aux scènes du Nouveau Testament sur la face Sud. On y vénère la Madone des Bateliers, oeuvre du XVe siècle.

X X  
X

ST. MARIA-IM-KAPITOL - Sur les fondations du temple romain du Capitole, Plektrudis, épouse de Pippin, fit construire une première église au début du VIIIe siècle. L'Abbesse Ida, morte en 1060, petite-fille de l'empereur Othon II et de sa femme Théophano, dessina la forme actuelle de l'édifice. Elle s'inspira du Chœur triconque de l'église de la Nativité à Bethléem.

Pendant des siècles, les archevêques de Cologne y célébrèrent la première messe de Noël. Le premier grand chœur triconque de Rhénanie se dresse face à une nef relativement courte.

Les nefs latérales se prolongent par des déambulatoires, ce qui différencie cette église de Gross St. Martin ou de St. Aposteln.

A l'ouest, la nef est délimitée par un westwerk. La galerie rappelle la Phalzkapelle d'Aix-la-Chapelle, en souvenir des ancêtres impériaux de l'Abbesse.

Cette église abrite de nombreux trésors, entre autres les portes de bois dont la réalisation est antérieure à la consécration de l'église en 1065.

X X  
X

GROSS ST. MARTIN - Du temps des Carolingiens, les restes d'un entrepôt romain qui se dressaient sur une île au milieu du Rhin, face au port romain, ont servi d'église. C'est ce que l'on découvre dans la nouvelle crypte de l'ancienne église du couvent des bénédictins. Le couvent se développa et connut un grand rayonnement lorsque la ville s'étendit au delà du port, qui avait été remblayé depuis le Xe siècle. Vers le milieu du XIIIe siècle, on commença à construire le nouvel édifice aux dimensions tout à fait respectables.

Pour la première fois, on s'inspira du choeur triconque de St. Maria-im-Kapitol. On renonça à construire des déambulatoires au niveau du sol, pour des galeries en hauteur.

La tour qui surplombe la croisée du transept a été bâtie en deux phases. On la considère comme la plus belle tour de Cologne dont elle est la marque distinctive. La nef voûtée a été achevée également au milieu du XIIIe siècle.

X X  
X

ST. PANTALEON - Lorsque l'archevêque Bruno (954-65), frère de l'empereur Otto le Grand, fonda un couvent de bénédictins peu avant sa mort, on vit se dresser tout d'abord une petite église devant les portes de la ville.

Des travaux de construction purent être réalisés grâce aux donations qu'il fit par testament. L'église doit toutefois sa configuration actuelle à l'impératrice Théophano, épouse de l'empereur Othon II, neveu de Bruno. Peu avant la fin du siècle, on acheva la partie Ouest de l'édifice dont les tours et les toits symbolisent la ville sainte de Jérusalem.

Au milieu du XIIe siècle, la nef fut élargie par des bas-côtés. Le choeur bâti au début du XVIIe siècle, ses vitraux d'époque et son autel datant du XVIIIe siècle sont les seuls aménagements conservés à Cologne. Un jubé du style gothique flamboyant fut construit au XVIIe siècle.

Dans le trésor de l'église (Schatzkammer), salle aux voûtes majestueuses, on peut voir deux châsses reliquaires de l'époque romane.

X X  
X

ST. URSULA - Au-dessus d'une nécropole romaine, là où gisaient des vierges martyres, Clementius fit construire une église, à la fin de l'antiquité comme en témoigne une inscription. Au début du XII<sup>e</sup> siècle, le couvent des chanoinesses bâtit la partie occidentale et la nef de l'église. Le chœur gothique date de la fin du XIII<sup>e</sup> siècle.

Au XVII<sup>e</sup> siècle, on rassembla les ossements des saintes dans la Chambre d'Or (Goldene Kammer) de style baroque.

Communiqué par la Ville de Cologne.

X X  
X

A T T E N T I O N ! ! Inscrivons-nous à temps  
-----

N'oubliez pas la séance du lundi 1<sup>er</sup> avril où seront projetées les diapos sur "LES ABBAYES DE BELGIQUE" (Luc Vandermeiren, Augustin Moyson et Robert Porta).

- 21 - Route du Beurre. Inscription pour le car chez A. Moyson. Tél. 521.82.67.
- 28 - La Thiérache. Inscription pour le car chez R. Porta. Tél. 770.39.94.
- 5/5 - Route du Beurre. Inscription pour le car chez A. Moyson. Tél. 521.82.67.
- Sam. 11/5 - Sam. 1/6 - Colonia Romanica à Cologne. Inscription pour le car chez R. Porta (770.39.94). Hâtez-vous.
- 25-26-27/5 - Week-end de Pentecôte. Paiement du solde, soit 1.850 Frs. au compte n° 061-6266890-88 de A. Moyson.

X

NOTRE ASSEMBLEE MENSUELLE DU LUNDI 1<sup>er</sup> AVRIL A 20 HEURES.

Réunion dès 20 heures au "Jupiler-Bourse", rue du Marché aux Foulets, 35, à 1000 Bruxelles. L'assemblée sera ouverte à 20 h 30' précises avec l'ordre du jour suivant :

1. Dépôt du procès-verbal de la séance mensuelle du 4 mars ;
2. Présentation et admission de nouveaux membres ;
3. Inscription aux diverses promenades et randonnées ;
4. Week-end de Pâques ;
5. Voyage en Provence ;
6. Route du Beurre, du Fromage et du Sirop (21/4 et 5/5) ;
7. La Thiérache ;
8. Week-end de Pentecôte ;
9. Divers ;
10. Perception des cotisations ;
11. Projection des diapos sur "Les Abbayes de Belgique" (Luc Vandermeiren, Augustin Moyson, Robert Porta).

Le Comité se réunira le jeudi 28 mars à 20h30' à la Brasserie "La Régence", place F. Cocq, 1050 Bruxelles. Tél. 511.24.78.

EXCURSIONS CYCLISTES DU MOIS D'AVRIL 1985

-----

Renseignements : A. REYNAERTS, rue du Doyenné, 46, 1180 Bruxelles.  
Tél. 344.78.72. Toutes les excursions sont circulaires et longues de 60 km. Départ 15 minutes après l'heure de réunion indiquée ci-après.

- 7 - Pâques - Réunion 9h30' église de Labiau. PN Ostiches.  
Pilote : HANAPE.
- 8 - Lundi - Réunion 9h30' gare Groenendaal. PN Florival.  
Pilote : BROIER.
- 14 - Réunion 9h30' église Perwez. PN Beuzet. Pilote : BILTERYST.
- 21 - Réunion 9h45' gare St.Truiden. PN Rijkhoven. Pilote : GALLET
- 28 - Réunion 9h30' gare Mont-St-Guibert. PN Incourt.  
Pilote : BROIER.
- 1er mai - Mercredi - Réunion 9h30' gare Braine l'Alleud.  
PN Tubize. Pilote : BILTERYST.

NOS EXCURSIONS DOMINICALES DU MOIS D'AVRIL

-----

- P - Promenades, responsable : J. GALLET, Kalenbergstraat, 29  
1710 Dilbeek. Tél. 569.05.04.
- R - Randonnées, responsable : J. OPDEBEECK, rue Niemegeers, 1 B  
1950 Kraainem. Tél. 720.54.31.
- ✳ 6-7-8 - Week-end de Pâques. Pour tous renseignements s'adresser à J. ASTIE. Tél. 673.86.25.
- ✳ 7 - Réunion à 9h15' gare du Q.L. arrêt des autobus. Départ à 9h35' pour Overijse-église. Arrivée à 10h07'. Promenade circulaire autour d'Overijse avec P.N. à Rhode-Ste-Agathe. 20 km. Retour en bus. Pilote : J. SPLINGARD.
- ✳ 8 - Lundi - Réunion à 9h45' place Wiener à Boitsfort. Départ à 10 h. A travers la forêt de Soignes vers Groenendaal. PN. Retour vers Boitsfort. 18 km. Pilote : J. DRIESENS.
- ✳ 14 - P - Réunion à 9h45' place Rouppe. Départ à 10 h. pour Halle. Lembeekbos, Bruyère Mathias, Les Monts, Braine-le-Château, P.N., Wauthier-Braine, Les Morlands, les Hayettes, Braine l'Alleud. 20 km. Retour en bus. Pilote : P. DE PRINCE.
- 14 - R - Réunion à 7h40' gare Centrale. Départ à 7h58' pour Couvin via Charleroi. Arrivée à 9h59'. Randonnée de 25 km. aux alentours de Couvin. Pilote : Y. CONRAD.
- ✳ 21 - Pour Tous - "Sur la Route du Beurre, du Fromage et du Sirop" - Réunion à 7h45' gare Centrale (arrêt des Europabus). Départ à 8 h. précises pour Evegnée. Groupe P - Evegnée, Tignée, Housse, Groupet, St-Remy, P.N., Dalhem, Visé. 20 km. Pilote : A. MOYSON. Groupe R - Saive, Housse, St-Remy, P.N., Dalhem, Croix-St-Laurent, Visé. 25 km. Pilote : M. MOYSON. Pour inscription car : voir p. 6.
- 21 - Promenade du dimanche après-midi - Réunion à 14h15' place Wiener à Boitsfort (terminus du tram 32, bus 42, 51, 95). Promenade d'environ 10 km. en forêt de Soignes. Pilote : Bob SCHILS.

- \* 28 - "La Thierache" - Réunion à 7h30' gare Centrale (arrêt des Europabus). Départ à 8 h. précises pour Prisches. Groupe P - Excursion d'environ 20 km. dans les vergers, P.N. au Nouvion en Thierache. Retour de Boué. Pilote : R. PORTA. Groupe R - Randonnée d'environ 27 km. dans la même région, même P.N., même retour. Pilote : J. OPDEBEECK. Pour inscription car : voir p. 6.
- 28 - P - Les Jacinthes en fleurs - A vous de piloter, promenade circulaire. Réunion à 9h30' gare de Uccle-Calevoet, arrêt des autobus. Départ en bus UH à 9h45' pour Alsemberg Centre. Arrivée à 9h55'. P.N. au Kapittel à "In 't Kriekske", Bois de Hal, Dworp. Retour en bus. 20 km. Pilote : J. DRIESENS.
- 28 - Promenade du dimanche après-midi - Réunion à 14h15' au Fort-Jaco (terminus du tram 18). Promenade d'environ 10 km. en forêt de Soignes. Pilote : R. GROLLET.
- \* 1/5 - Départ à 9h35' au Q.L. (arrêt des autobus - billet à réduction) pour Hamme-Mille. Arrivée à 10h51'. P.N. à Tourinnes-la-Grosse et visite des magnifiques céramiques de Max Vanderlinden à l'église, à la Chapelle Gosuin, à la Chapelle St. Corneille. Retour en bus. Pilote : R. PORTA.
- \* 5/5 - Pour Tous "Sur la Route du Beurre, du Fromage et du Sirop" Réunion à 7h45' gare Centrale (arrêt des Europabus). Départ à 8 h. précises pour Dalhem. Groupe P - Dalhem, Mortroux, Abbaye de Val Dieu, P.N. à Aubel, St-Jean-Sart. 20 km. Pilote : A. MOYSON. Groupe R - Dalhem, Neufchâteau, Mortroux, Abbaye de Val Dieu, P.N. intégral, St-Jean-Sart, Heer-Aubel, Aubel. 25 km. Pilote : M. MOYSON. Pour inscription car : voir p. 6.

NOS PROMENADES DU MERCREDI DU MOIS D'AVRIL

-----

Responsable : R. PORTA, av. J.F. Debecker, 120, 1200 Bruxelles.  
Tél. 770.39.94.

Toutes les promenades sont circulaires et pilotées par R. PORTA.

3 - Départ à 10h45' de la Grande Espinette (bus W536 à 10 h. place Rouppe). PN à La Hulpe. Pilote : E. MOSTHAF.

10 - Départ à 11 h. de l'Hôpital Erasme (terminus du tram 103). P.N. à Gaasbeek. Pilote : E. MOSTHAF.

17 - Départ à 11 h. de Tervueren-Parc (terminus du tram 44). P.N. à Huldenberg.

24 - Départ à 11 h. de Dworp (Gemeentehuis) (bus à 10h45' à Uccle-Calevoet - derrière la gare). P.N. au Kapittel. Floraison des Jacinthes.

1/5 - Voir ci-dessus : programme des excursions dominicales.

NOS EXCURSIONS DU SAMEDI APRES-MIDI DU MOIS D'AVRIL

-----

Responsable : A. MOYSON, rue V. Rauter, 174, 1070 Bruxelles.  
Tél. 521.82.67. Toutes les réunions ont lieu à 14h15' et les départs à 14h30'. Toutes les promenades sont d'environ 10 km. en forêt de Soignes.

6 - Réunion place Wiener à Boitsfort (terminus du tram 32, bus 42, 51, 95). Pilote : R. GROLLET.

13 - Réunion à Tervueren-Parc (terminus du tram 44). Pilote : A. MOYSON.

20 - Réunion au Fort-Jaco (terminus du tram 18). Pilote : A. MOYSON  
27 - Réunion à Auderghem-Forêt (tram 44, arrêt après les Trois Couleurs). Pilote : J. BARY.

SECTION "JEUNES" (PEDESTRE ET CYCLO)

-----

M. MOYSON (tél. 02/521.82.67) et Y. CONRAD (tél. 02/647.44.58) répondront avec plaisir à toute demande de renseignements.

Dim. 31 - Dinant. 25 km. Réunion à 8h20' gare du Q.L. Départ à 8h39'. Pilote : M. MOYSON.

Dim. 14 - Couvin. 25 km. Réunion à 7h40' gare Centrale. Départ à 7h58'. Pilote : Y. CONRAD.

Sam. 20 - Les Fagnes. 25 km. Réunion à 7h30' gare Centrale. Départ à 7h52'. Pilote : M. MOYSON.

Dim. 21 - Sur la Route du Beurre, du Fromage et du Sirop. Voir programme des excursions dominicales. Pilote : M. MOYSON.

Dim. 28 - Louvain-la-Neuve. Réunion à 8h20' gare du Q.L. Départ à 8h39'. Pilote : Y. CONRAD.

E C H O S

- - - - -

TRISTE NOUVELLE - Dimanche matin, un rendez-vous Pégase comme un autre, pas tout à fait comme un autre car nous partions en Fagnes. Et tout à coup, la nouvelle se répand : Georges, notre ami Georges Daineffe est décédé. Surprise, consternation, tristesse. Toute la journée - magnifique - sa pensée ne nous quittera pas. Ce charmant compagnon, souriant et toujours prêt à rendre service ne participera plus à nos balades qu'il aimait tant. Peu d'entre nous soupçonnait le courage nécessaire à Georges pour nous accompagner dans nos sorties. Simonne savait le prix qu'il y mettait ; nous l'assurons de notre plus vive sympathie.

... Simonne Daineffe et ses enfants nous prient de remercier tous les amis de Pégase "pour leurs nombreux témoignages d'amitié à l'occasion de la rentrée de Georges à la Maison de son Père Eternel".

CARNET NOIR - Notre très ancien membre, Jean Lenoir, est décédé ce 11 mars à l'âge de 77 ans. Ceux qui l'ont connu conserveront fidèlement son souvenir.

COTISATIONS ANNUELLES - DERNIER RAPPEL - Le Trésorier se tiendra à la séance mensuelle à la disposition des membres qui désiraient régler leur cotisation pour 1985. Membre adhérent : 300 Frs ; Membre Associé (après agrégation) + 100 Frs ; Jeune de moins de 30 ans : 100 Frs ; Etudiant sans bulletin : 50 Frs ; Assurance pedestre (jusqu'à 70 ans) : 60 Frs ; Cyclo (facultative) : 80 Frs. Ces cotisations peuvent être versées au C.C.P. 000-0147212-63 du Cercle Pégase à Bruxelles. Nous vous en remercions d'avance.

PILOTES - Les membres qui désireraient piloter nos promenades du dimanche après-midi seraient les bienvenus et peuvent s'adresser au Secrétariat, tél. 215.77.70.

WEEK-END DE PENTECOTE - Toutes les personnes inscrites pour le week-end de Pentecôte les 25-26 et 27 mai à Kalterherberg sont priées de verser le solde de 1.850 Frs. avant la fin du mois d'avril au compte n° 061-6266890-88 de A. Moyson, le coût total du week-end étant de 2.850 Frs. Munissez-vous de quelques marks pour vos frais de boissons. Le pique-nique du 1er jour sera intégral.

MESSAGE - Quelle guigne de se casser la cheville ! Immobilité prolongée et fini les promenades du dimanche avec Pégase ! Tristesse et désolation .... Mais vous m'avez consolée, gâtée, choyée mes chers "Pégaseux et Pégaseuses" par vos visites, vos coups de téléphone, vos messages écrits, vos encouragements. Merci. Merci. Merci ! Vous n'êtes plus seulement des copains, mais vraiment des amis, et vous me manquez beaucoup. Vivement qu'arrive le dimanche où je reviendrai marcher avec vous ! - Elise De Cuyper.

A VENDRE - Blouson d'été en popeline, T. 52, beige, marque Jupiter = 1.900 Frs. Blouson vert-eau, T. 52 = 1.500 Frs. S'adresser J. Bubbe, av. Charles-Quint, 228, 1080 Bruxelles.

A vendre cyclo-rameur, état neuf, avec compteur. Tél. Van Meurs, 731.39.15.

A vendre gilet en mouton, sans manches, T. 42, mixte, état neuf. Prix : 1.500 Frs. Tél. 735.27.47 après 18 h.

#### QUELQUES CHIFFRES POUR 1984

Au 31 décembre dernier, nous comptons 533 membres en règle de cotisation.

Les promeneurs purent participer à 61 sorties, avec des moyennes de 19 km et de 34 présences. Le plus actif des pilotes reste l'ami Springard, qui a conduit 15 excursions ; il est suivi par De Prince (13), Driesens (12) et Moyson (8).

Sans compter le marathon, une moyenne de 15 randonneurs marchèrent environ 28 km et cela à 50 reprises. Les onze étapes de la visite des Abbayes rassemblaient les deux groupes, soit 39 promeneurs et 15 randonneurs. N'oublions ni les trois voyages en France (Pyrénées, Morvan, Cévennes), chacun avec un plein autocar, ni les week-ends de Pâques (cyclistes et promeneurs, 22 heureux), et de Pentecôte (16).

Pour le mercredi, on enregistre 151 présences différentes, avec un maximum de 54 et un minimum de 10. Le samedi a donné 238 présences différentes, maximum 44, minimum 13. Enfin, le dimanche après-midi attira de 13 à 60 personnes. Les cyclistes, dont le nombre oscilla de 10 à 20, roulèrent de conserve 42 fois, et organisèrent le week-end de Pâques en Allemagne, ainsi qu'un voyage en Périgord.

Si l'on ajoute à tout cela les excursions de la naissante section des "Jeunes", les 11 séances mensuelles et leurs excellentes projections de dias, les 2 visites de Gand, la soirée au musée des orgues de kermesse et la concentration de Tervuren (160 présences), on arrive à additionner largement plus de 400 organisations pour l'année, et il faut y ajouter l'édition de 11 numéros de la Revue, et une vingtaine de réunions de comité.

Cet ensemble impressionnant existe grâce à des comitards et des pilotes entièrement bénévoles - car la cotisation ne couvre pas et ne couvrira jamais tous les frais, loin s'en faut -, sans solliciter le moindre subside de qui que ce soit, et dans le plus complet esprit de liberté et d'amitié. Nous en sommes fiers

A. Reynaerts.

#### L'ESTEREL

- - - - -

L'Estérel, massif de la Provence littorale fait partie du département des Alpes Maritimes et surtout du département du Var, entre St.-Raphaël et la Napoule, culminant à 618 mètres au Mont-Vinaigre. Il est formé de roches éruptives anciennes, des porphyres à dominante rougeâtre. La forêt originelle de pins et de chênes-lièges recouvrant l'ensemble d'environ 20.000 hectares a été largement ravagée par des incendies favorisés par un sous-bois buissonnant. Le littoral dominé par de pittoresques escarpements et longé par une route touristique en corniche, est jalonné de stations balnéaires, dont Boulouris, Agay, Anthéor, Théoule-sur-Mer.

Le nord du massif est entaillé par la route nationale n° 7 et longé par une section de l'autoroute "La Provençale".

#### MARATHON EDITION 1985

- - - - -

Ce 10 mars, quelle excellente journée !

Tout d'abord, près de 130 de nos membres se retrouvaient au bois de Hal, notre pilote De Prince ayant parfaitement choisi l'endroit où ses promeneurs salueraient l'exploit des 73 randonneurs.

Le temps printanier, mais avec le soupçon de froid apprécié du marcheur, a facilité la progression tout au long des 42 km. Le très beau parcours mis au point par André Lambert, fut pour beaucoup aussi dans l'allégresse qui animait le groupe, étonnamment soudé. De fait, les confetti répandus comme d'habitude par José Vermeulen étaient cette fois presque inutiles, tant le groupe avançait à la même bonne cadence.

Organisateurs et pilotes méritent donc toutes nos félicitations, qui vont spécialement à Luc Vandermeiren et Jean-Pierre Smolders, aidés par l'ami Opdebeeck et Martine Moyson. Ces deux animateurs ont su conduire notre remarquable épreuve dans le style bon enfant qui lui convient.

On ne peut taire le plaisir éprouvé en voyant tous nos fidèles rassemblés dans un même élan. Une mention particulière revient au doyen, M. Deckmijn, qui continue à nous faire l'honneur de sa souriante et alerte compagnie. On n'oubliera ni la présence de Joseph Mierop, animateur du premier marathon Pégase, il y a 36 ans, ni celle du cher Robert Porta, qui en étudiant, en organisant et en conduisant de main de maître tant de marathons, a donné à cette belle journée sa forme actuelle.

A tous et à toutes un chaleureux merci.

A. Reynaerts.

